

Acusan que en municipio de El Quisco falsearon diagnóstico médico de hijo de Cathy Barriga

Este viernes en el programa de Canal 13 "Hay que decirlo" se acusó que en la Municipalidad de El Quisco se habrían falsificado antecedentes médicos del hijo menor de Cathy Barriga, con el fin de permitirle a la madre salir de su residencia durante el arresto domiciliario que cumple tras ser formalizada por fraude al fisco. Según lo expuesto por la periodista Cecilia Gutiérrez una sicopedagoga que trabaja en ese muni-

13

de junio pasado el municipio habría efectuado un sumario por acoso laboral donde se destapó la falsificación.

cipio denunció que su jefa le habría ordenado atender al hijo de la exalcaldesa de Maipú para "falsear datos en el informe" que le realizaría.

En televisión añadieron que a la profesional se le exigió que colocara en el documento que "atiende hace mucho tiempo al hijo de Cathy Barriga y que el niño necesita mucho más tiempo de equinoterapia" y que recomendará que siguiera el tratamiento en un centro de El Quisco.

"La denuncia plantea que quien la gestora técnica del Centro de Neurodesarrollo Comunal le ofreció 50 mil pesos a la sicopedagoga por atender al hijo

de Cathy Barriga, pese a que ella recibiría \$250 mil por hacer el contacto con la exalcaldesa", expuso la periodista.

El municipio quisqueño abrió un sumario en junio pasado por acoso laboral en que se habría destapado que el trasfondo habría sido esta petición espuria de una jefa a su subalterna.

Hasta ayer desde el Municipio de El Quisco no se habían referido a la denuncia.



LA EXALCALDESA ESTA CON ARRESTO DOMICILIARIO.